

# PlantaDoce.

Entorno

## España destina 400 millones de euros a la estrategia de salud digital en 2023

Carolina Darias ha subrayado algunas de las acciones impulsadas por el Gobierno en este campo, como el impulso a la medicina de precisión con el Plan 5P y el Plan GenES, ambos para pruebas genéticas.

PlantaDoce  
1 mar 2023 - 11:05



España apuesta por la digitalización sanitaria. La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha destacado el impulso que experimentarán herramientas como la telemedicina y la teleconsulta en el abordaje de las enfermedades raras gracias a la implementación de la Estrategia de Salud Digital que, sólo en 2023, contará con una inversión de 400 millones de euros.

Así lo ha subrayado Darias durante su intervención en la clausura de la presentación del proyecto Red Únicas que impulsa el Hospital Sant Joan de Déu. La ministra de Sanidad ha hecho hincapié en el importante paso adelante que la Estrategia de Salud Digital supondrá en la atención de los pacientes con enfermedades raras y sus

---

# PlantaDoce.

---

familias, concretamente con la **puesta en marcha del Plan de Atención Digital Personalizada, al que se dedicarán 130 millones de euros**, o los 65 millones de euros que se destinarán a proyectos tractores para Servicios Digitales de Salud.

En este mismo sentido, **la ministra de Sanidad ha reafirmado el compromiso del Gobierno con la atención sanitaria de los pacientes con enfermedades raras**, campo para el que este año se cuenta con un presupuesto de setenta millones de euros, vía Presupuestos Generales del Estado, para impulsar e integrar con el resto del sistema sanitario a los centros, servicios y unidades de referencia del Sistema Nacional de Salud (Csur).

## **España cuenta con un total de 296 Csur ubicados en 52 centros**

El Sistema Nacional de Salud cuenta con un total de 296 Csur ubicados en 52 centros, para la atención de un total de setenta patologías poco prevalentes y que estos se encuentran integrados en las redes europeas de referencia. Asimismo, ha recordado Darias, **el Ministerio de Sanidad trabaja en un modelo de integración asistencial entre Csur, destinando más de 37 millones de euros** en los Presupuestos Generales del Estado.

En este contexto, Darias ha recordado los trabajos del Gobierno por el desarrollo de nuevas herramientas para mejorar la calidad asistencial, como la consulta telemática entre los procedimientos ambulatorios compensables por Fondo de Cohesión o la creación de una herramienta para la derivación de casos a las redes europeas de referencia (ERN).

**La ministra de Sanidad también ha precisado los esfuerzos que se están realizando desde el Gobierno para impulsar la medicina de precisión, con el desarrollo del denominado Plan 5P**, que cuenta con una inversión de cien millones de euros, para la implantación homogénea en España de una cartera común de pruebas genéticas.

Este programa, denominado Plan GenES, va a permitir garantizar no sólo el acceso al diagnóstico genético, sino también mejorar el almacenamiento, procesamiento y análisis de los datos y, lo que redundará en la generación de conocimiento y la mejora de la asistencia.